

令和5年9月 高浜市教育委員会 定例会 会議録
開会日時 令和5年9月28日(木)午後1時30分
閉会日時 令和5年9月28日(木)午後1時58分
場 所 いきいき広場3階会議室

■ 出席委員

教育長	岡本 竜生
委員	磯貝 政博
委員	後藤 恵理
委員	磯貝 毅
委員	加藤 洋子

■ 説明のために出席した職員

教育委員会事務局
学校経営グループリーダー 内藤 克己
学校経営グループ主幹 小嶋 俊明
こども未来部
部長 磯村 順司

■ 傍聴者 0名

議事日程

- 1 開会
- 2 前回会議録(8月定例会)の承認について
- 3 教育長報告
- 4 その他報告事項
 - (1)学校経営グループ報告
 - ①県民の日学校ホリデーとラーケーションの日について
 - ②定例会の開催予定について
- 5 自由討議
- 6 閉会

令和5年9月

高浜市教育委員会定例会会議録

1 開会

岡本教育長：ただ今から令和5年9月高浜市教育委員会定例会を開会いたします。

2 前回会議録(8月定例会)の承認について【承認】

岡本教育長：あらかじめその写しがお手元に配布されておりますので、ご覧いただけたと思います。何か質疑はありますか。

(出席委員、質疑なし)

岡本教育長：質疑もないようですので、前回会議録(8月定例会)を承認いたします。

3 教育長報告【承認】

岡本教育長：9月2日(土)

・高浜中、南中合同定期演奏会を観覧しました。それぞれの中学校吹奏楽部の特色が出た、素晴らしい演奏が披露されました。非常に多くの観覧者があったことは印象的でした。

9月3日(日)

・高浜市総合防災訓練に参加しました。各町内会、町づくり協議会の皆さんが中心となって地域住民の参加の下、真剣な訓練が展開されていました。

9月4日(月)

・定例校長会に出席しました。夏休み明けの児童生徒の様子と教職員の勤務実態を確実に把握して、適切な対応をするように指示しました。

9月10日(日)

・ヤスコバレエ教室の定期発表会を観覧しました。日頃の練習の成果が感じられる素晴らしい発表会でした。一流のダンサーの躍動感には感動しました。

・高浜市少年野球大会の抽選会に出席しました。野球を通じて子どもたちの自主性、主体性を育てることをお願いしました。

9月27日(水)

・交通安全ポスター表彰式に出席しました。力作揃いの素晴らしいポスターばかりで感心しました。

9月28日(木)

・南中学校体育大会を参観しました。生徒が表情よく競技している姿が印象的でした。

4 その他報告事項

岡本教育長： 続きまして、諸報告を議題とします。学校経営グループより、①県民の日学校ホリデーとラーケーションの日について説明をお願いします。

（学校経営グループ主幹、説明）

岡本教育長： 説明が終わりましたので、質疑を行います。

磯貝毅委員： ラーケーションの日は連続して取ることはできますか。

学校経営G主幹： 連続して取ることは可能です。次年度への持ち越しはできません。

岡本教育長： 続きまして、②定例会の開催予定について、説明をお願いします。

（学校経営グループリーダー、説明）

学校経営Gリーダー： 10月定例会から開始時刻を午後2時からとさせていただきたく、委員の皆様にご相談します。

（出席委員、了承）

5 自由討議

岡本教育長： 続きまして、自由討議を議題とします。

岡本教育長： これまで新型コロナの状況を話題にしていたのですが、ここに来て、インフルエンザが流行し始めました。先週は、9月20日から22日まで南中学校の2年生及び港小学校の2年生が学年閉鎖を行うほどインフルエンザが流行りました。今週は、27日から29日まで高取小学校の2年生で2クラス、4年生で1クラスが学級閉鎖になっています。

磯貝毅委員： インフルエンザの市内の状況ですが、患者のほとんどは子どもです。ごく一部の子が新型コロナに感染している状況です。大人は新型コロナが多い印象です。インフルエンザに関しては、薬や検査キットが不足して困っています。

磯貝政博委員： 今年はインフルエンザの流行が早いですね。

磯貝毅委員： インフルエンザの免疫が低下していると思います。手足口病も、普通幼稚園・保育園の園児が罹ることが多いですが、今年は小学生がいっぱい罹っています。

磯貝政博委員： 新型コロナが流行っていた間に、いろいろな免疫が低下してしまったんですね。

後藤委員： インフルエンザワクチンは足りていますか。

磯貝毅委員： ワクチンは今のところ十分な数が入ってきています。

後藤委員： 学校の給食は、まだ前向きで食べているのですか。

岡本教育長： 昨年から学校の判断としています。

磯貝政博委員：猥褻教員の採用をブロックする法案が、まだ可決されなかったと記憶していますが、高浜市では何か対策を取っているのですか。

岡本教育長：データベースは市へ示されていませんが、採用にあたっては、履歴書を注意深く確認しています。前の学校の勤務期間があまりにも短いとか、前は高校で勤務していたのになぜ中学校勤務を希望するのかなど、不可解な部分はしっかり確認しています。法案が通る、通らないに関わらず、入念なチェックに心掛けています。

6 閉会

岡本教育長： これをもちまして、令和5年9月高浜市教育委員会定例会を閉会いたします。